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新春山麓路ロードレースを開催
　１月３日、第 44
回新春山麓路ロード
レース大会（山麓ラ
ンニングクラブ主催）
が開催されました。
北西方の入佐公園をスタートする１㌔から５㌔
のコースで実施。小学生から一般までのラン
ナーが、新春の霧島山麓路で健脚を競いました。

三松ハンドスポ少が九州大会出場
　12 月 19 日、三松ハ
ンドボールスポーツ
少年団が九州大会出
場を市長へ報告しま
した。10 月の県大会
で準優勝し、九州大会への出場権を獲得。三松
小６年の飯

いいだ

田日
ひ か り

香莉さんは「今までの全てを発
揮できるようがんばります」と話していました。

野尻でクリスマスイベントを開催
　12 月 22 日、クリス
マスイベントが野尻
庁舎玄関前で開催さ
れました。バンド演
奏やダンスなどのス
テージショーやケーキの振る舞い、豪華賞品が
当たる抽選会などを実施。会場は家族連れなど
約 500 人の来場者で賑わっていました。

年間約 100 回の講演を行っている内田さん。出産や育児で悩んでいる
人たちの話を題材に、食育の重要性を説明していました

年間千回以上ある食事を通して
子どもたちに愛情を伝えよう
　１月 12 日、食育講演会が文化会館で開催
されました。内田産婦人科医院助産師の内

う ち だ

田
美
み ち こ

智子さんが、食べることは生きることと題し
て講演。内田さんは、「年間千回以上ある食事
の機会を通して、子どもたちに命が大事という
ことよりもあなたが大事だと愛情を持って伝え
ることが大切です」と訴えていました。

締結式で内村病院の戸
と だ か

高一
か ず な り

成副院長は「障がい者は移動や情報確保が困
難。今後は各団体とさらに連携を深めていきたい」とあいさつしました

西諸地域で事業所間は初
障がい者の災害時支援協定を締結
　12 月 19 日、西諸地域の障がい者支援事業所
や医療機関など 13 団体が西諸災害時障がい者
支援ネットワーク協定を締結しました。災害時
に迅速な支援につなげることが目的で、事業所
間の協定締結は今回が初めて。地震や風水害な
どの際、各団体が相互協力して障がい者の自宅
や避難所を訪問し、安否確認などを行います。宮崎牛の寄贈は今回で６回目。児童生徒らは、宮崎牛やごぼうなどを使っ

たこすモ～丼を「おいしい」と言いながら食べていました

子どもたちに親しんでもらえれば
市内小中学校に宮崎牛を寄贈
　１月 11 日、市内の和牛生産者団体が宮崎牛
230 ㌔を寄贈しました。和牛部連絡協議会の東
梅住男会長は「子どもたちに宮崎牛に親しみを
持ってもらいたい」とあいさつ。１月21日には、
地域の和牛農家が各小中学校を訪問し、児童・
生徒らと宮崎牛を使用した「こすモ～丼」を交
流しながら味わいました。

小林女子ミニバスが九州大会に出場
　12 月 17 日、 小 林
女子ミニバスケット
ボールスポーツ少年
団が九州大会出場を
市長に報告しました。
立
たてやま

山陽
ひ よ り

莉さん（小林小）は「相手チームよりも
1点でも多く点を取り、走り負けしないように
がんばりたい」と話していました。

区長会が市内高校 3 校に寄付
　12 月 18 日、 小 林
市区長会が体育・文
化振興のために市内
３高校（小林高、小
林秀峰高、小林西高）
へ寄付を行いました。倉

く ら た と み お

田富夫会長は「区・組
加入世帯の協力によるもの。体育・文化活動の
強化育成に役立ててほしい」と話していました。

オオヨドカワゴロモを守るために
　１月 19 日、国指定
天然記念物「オオヨ
ドカワゴロモ」の自
生地である岩瀬川の
清掃活動を行いまし
た。土木関係者や小林高校、市民有志ら約 60
人が参加。生育を促すために、表面のゴミを丁
寧にデッキブラシや竹ぼうきで清掃しました。

写真左） 左から手
て し ま

嶋杏
きょうすけ

丞さん（明治大）、假
か り や

屋葵
き ら ら

來々さん（永久津小）
写真右）左から小

お だ

田峻
し ゅ ん や

也さん（紙屋中）、轟
と ど ろ き

木亜
あ と う

問さん（立教大）

第 9 回宮崎県市町村対抗駅伝
県内市町村の代表が健脚を競う
　１月 14 日、県市町村対抗駅伝が開催されま
した。市からは小学生から 50 歳以上までの代
表３チームが出場し、市郡の部で小林市Aが４
位、Bが 10 位、Cが 18 位でした。今

いまむら

村英
ひであき

明監
督は「試合前からケガや病気などアクシデント
が多くあった中でしたが、選手たちはがんばっ
てくれた。誇りに思います」と話していました。

佐
さ と う

藤宗
そういち

一さんに人権擁護委員を委嘱
　１月１日、佐藤宗
一さんが人権擁護委
員を委嘱されました。
任期は平成 31 年 1 月
1 日から 3年間。毎月
開催している「人権・行政・なやみごと相談」
でさまざまな相談に応じます。相談日は毎月広
報紙に掲載しています。（今月は 27 ㌻参照）

中学生２人が都道府県駅伝に出場
　１月８日、藤

ふ じ た

田あい
さん（紙屋中）と原

はらだ

田
紗
さ き

希さん（小林中）が
都道府県対抗女子駅伝
への出場を市長に報告
しました。藤田さんは「昨年の自分を超える走
りをしたい」、原田さんは「チームに貢献できる
ようがんばります」と抱負を語りました。　
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